

Pensamiento de un artista a propósito del arte

...vivimos en una realidad de cambio, que crece y se expande, manejada por unas minorías que presionan y se apropian de los mecanismos de poder en todas sus formas para su beneficio. Producto y parte importante de esta realidad en expansión, son la cultura y el arte. Y así como se plantea al hombre actual el reto de estructurar esa realidad, es responsabilidad primordial de los artistas ejercer su acción para arrancar al arte de una falsa posición elitista, que lo encierra y estigmatiza al encuadrarlo en una relación de privilegio económico y mercantilista.(*)

†FRANCISCO MORENO CAPDEVILA
GRABADOR Y PINTOR MURALISTA
ESPAÑA - MÉXICO

Todo museo es una instancia de poder, señala esta redacción.

(*) Tomado de Raquel Tibol en Revista Proceso no. 968, sección "Arte". Mayo 22 de 1995, p.66.